

Concluye hoy Foro empresarial Cuba-México con firma de acuerdos



Imagen / Excelencias Cuba

La Habana, 15 jul (RHC) El Foro Empresarial Cuba-México finalizará este viernes con la firma de acuerdos, luego de dos rondas de negocios en las cuales se evaluaron las oportunidades de ampliar las relaciones económicas, comerciales y financieras.

La última jornada del encuentro también brindará la oportunidad a los participantes de visitar la Zona Especial de Desarrollo Mariel, en la cual están enclavados tres de los 11 negocios mexicanos operativos en el archipiélago (cuatro asociaciones económicas internacionales, cinco empresas mixtas y dos con capital totalmente mexicano).

A la sesión inaugural asistieron el presidente Miguel Díaz-Canel, el primer ministro Manuel Marrero, el vice primer ministro Ricardo Cabrisas, y por la parte mexicana el subsecretario de Industria y Comercio, Héctor Guerrero.

Más de 100 empresarios mexicanos y unos 150 cubanos asistieron al encuentro, quienes recibieron una actualización de la economía cubana y conocieron que en el primer semestre de 2022 continúa en proceso de recuperación gradual.

Durante dos días se intercambió sobre los sectores agroalimentario, logístico, turismo, transporte, industria biotecnológica y farmacéutica, energías renovables y cultura.

En los últimos años, México se posicionó como el tercer país de la región en el intercambio comercial de bienes con Cuba y, en 2021 quedó séptimo en el comercio de servicios. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293535-concluye-hoy-foro-empresarial-cuba-mexico-con-firma-de-acuerdos>



Radio Habana Cuba